

A Monsieur de VERNA,

*adjoint à la Mairie,*

HOTEL DE VILLE DE LYON (Rhône).

Paris, 24 juillet 1830.

Mon cher Victor,

J'ai vu M. de Polignac et lui ai parlé de votre gazette, le général Paultre était présent, il a appuyé ma demande. Le prince a répondu qu'il avait déjà donné 3.000 francs et qu'il était très gêné dans la disposition des fonds qui lui sont confiés. Nous avons fait sentir l'importance de ce journal qui vaut à lui seul un régiment, a dit le général. Comme nous avons été voir M. de Polignac pour une affaire importante, il était plus préoccupé de cela que de la vie de la gazette; j'y retournerai.

J'ai vu MM. de Montbel et de Chantelauze et rappelé à ce dernier que je lui ai demandé de l'argent en supplément pour nos travaux de navigation en 1831. Il faut attendre pour avoir une réponse que le budget de l'Etat soit voté. Les ministres sont à la fermeté, ce matin. Je me suis présenté aux hôtels de la justice et des finances pour recommander M. Fellot, fils, auquel s'intéresse M. de Varax et parlé au ministre des finances de l'Observance et de l'Abattoir. J'écris de nouveau pour avoir audience, quoique j'eusse demandé à être admis en audience auprès de M. de Peyronnet, je n'ai pu avoir signe de vie de sa part; je ne